

## Costa Araucanía valora nueva Política Regional de Fomento Productivo que impulsa el Gobierno Regional (Gore)

Representantes de organizaciones sociales, sectores productivos y funcionarios municipales del Territorio Costa Araucanía, integrado por las comunas de Nueva Imperial, Teodoro Schmidt, Toltén, Saavedra y Carahue participaron de un taller territorial de socialización y difusión de la Política Regional de Fomento Productivo, impulsada por el Gobierno Regional de La Araucanía.

La actividad se realizó en Carahue y es uno de los ocho talleres que tienen como objetivo recoger aportes y sentar las bases para una gestión pública más eficiente, orientada hacia un desarrollo



sostenible y territorialmente equilibrado.

La iniciativa busca construir líneas de acción de mane-

ra participativa entre actores públicos y privados, tanto a nivel técnico como político.

La jornada contó con la par-

ticipación de la jefa de la División de Planificación y Desarrollo Regional (DIPLADER), Gissel Treulén, y forma parte de un proceso más amplio que considera talleres en diversas comunas de la región, como es Loncoche, Lautaro, Angol, Traiguén, Curacautín, Villarrica y Temuco.

El Gobernador de La Araucanía, René Saffirio, destacó los avances del proceso. "Este proceso marca un inicio concreto para la reactivación económica del territorio. Como Gobierno Regional, hemos recorrido todos los territorios, levantando información desde su origen, y esa es la propuesta de tra-

bajo que nos permitirá implementar este instrumento de manera eficaz para gestionar mejor los recursos públicos", explicó.

### Sectores productivos destacan iniciativa

Bárbara Peña, coordinadora de la Asociación Gremial Mesa Gastronómica de Saavedra, sostuvo que, "me parece excelente que se baje la información que nos hagan partícipe de estas políticas públicas, principalmente en fomento productivo, ya que es de la misma base, o sea, quién es mejor que los empresarios y los agricultores y quién es mejor que los pescadores estén unificando criterios en relación a cómo va a ser su política pública en la región, sobre todo acá en Costa Araucanía".

Abraham Rivera, presidente del Sindicato de Pescadores y Turismo de Queule comentó que, "es muy, muy relevante lo que se está haciendo, buenísimo, porque toman en consideración a la pesca artesanal para poder nosotros dar nuestros puntos de referencia y apoyo a lo que se está haciendo productivamente de la región".

